

Zeitschrift: Badener Neujahrblätter

Herausgeber: Literarische Gesellschaft Baden; Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden

Band: 82 (2007)

Artikel: Stecken geblieben : Schaden bei der Mühle

Autor: Timcke-Suter, Beatrice

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-324908>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Stecken geblieben: Schaden bei der Mühle

Beatrice Timcke-Suter

Das berühmteste Nadelöhr in der Badener Verkehrslandschaft ist die Unterführung unter der alten Nationalbahnlinie vor der Schadenmühle. Wer ist nicht schon einmal beim Badenertor draussen in einen Stau geraten, der sich zähflüssig in die Innenstadt wälzte, nur weil ein ortsunkundiger Lastwagenfahrer die signalisierte Höhenbeschränkung übersehen hatte.

Ein Stück Badener Verkehrsalltag der letzten Jahre zeigt die folgende Bildserie, aufgenommen aus dem Wohnzimmer im Parterre der Wohnhauses zur Schadenmühle; ein Ausschnitt aus einem zufällig zusammengekommenen Bildfundus von über 100 Fotos. Das Polaroidformat hat sich als geeignetes Mittel erwiesen: rasch hervorgeholt, schnell abgedrückt, sofort mit dem richtigen Datum beschriftet.

Die verbesserte Signalisation hat zwar etwas Entlastung gebracht, aber auch heute noch kann man sich auf die Lauer legen und wird fast täglich mehr oder weniger glimpflich ausgegangene Situationen antreffen. A suivre ...



26-12-95 165









